

Presse-Event eTaxi Austria | 13.09.2023

Es ist uns ein Anliegen, unsere Unternehmer:innen in allen Belangen, so auch bei der Mobilitätswende, bestmöglich zu unterstützen. In den vergangenen Jahren gab es schon einige Projekte im Bereich der E-Mobilität und der Erfolg spricht für sich: eTaxis sind in Graz bereits gut etabliert.

Durch die Mitwirkung am Projekt eTaxi Austria können wir unseren Taxiunternehmer:innen neue Möglichkeiten des Ladens aufzeigen und den Umstieg in die E-Mobilität erleichtern.

Als Interessenvertretung der Taxiunternehmer:innen bringen wir die Bedürfnisse bzw. die bestehenden Herausforderungen der Taxibranche im Projekt ein. In weiterer Folge wickeln wir die Förderungen im Sinne eines One-Stop-Shops für die Projektteilnehmer:innen ab bzw. leisten Hilfestellen bei deren Beantragung.

Durch das Projekt eTaxi Austria bekommen Taxiunternehmer:innen die Möglichkeit, die neue Ladetechnologie, die ein automatisiertes und kabelloses Laden direkt am Standplatz ermöglicht, zu testen. Die damit einhergehenden Vorteile (wie zB Zeitersparnis) sollen den Umstieg auf ein eTaxi noch attraktiver machen. Neben den Matrix Charging Ladepads werden in Graz im Rahmen des Projekts noch zwei High-Power-Charger installiert. „Durch innovative Ideen wie das international einzigartige eTaxi Austria Projekt wird ein wertvoller Beitrag zur Mobilitätswende geleistet und die Stadt Graz noch lebenswerter gestaltet.“, so Mag. Sylvia Loibner, Obfrau der Fachgruppe für die Beförderungsgewerbe mit PKW in der Wirtschaftskammer Steiermark. Weiters ergänzt sie: „Wie auch in der Vergangenheit beweisen wir mit diesem Projekt, dass wir innovativen Ideen gegenüber immer aufgeschlossen sind und bereit sind, diese in Graz weltweit erstmalig auch einzusetzen.“

Kontakt:

Mag. Peter Lackner

WKO Steiermark, Sparte Transport und Verkehr

Tel. 0316 601-614

befoerderung.pkw@wkstmk.at